

Peduli Ramadhan, Polres Sekadau Bagikan Takjil kepada Pengguna Jalan

Cucu - SEKADAU.INFORMAN.ID

Mar 25, 2024 - 15:49



SEKADAU - Di tengah kesibukan menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, anggota piket penjagaan SPKT Polres Sekadau tak lupa untuk berbagi kebaikan di bulan Ramadhan.

Dipimpin oleh Kanit II SPKT, IPDA Andri Dwianto, anggota piket penjagaan membagikan takjil kepada para pengguna jalan yang melintas di depan Mako Polres Sekadau.

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan rasa syukur Polres Sekadau kepada masyarakat, khususnya mereka yang sedang menjalankan ibadah puasa. Seratus takjil dibagikan kepada para pengendara motor dan mobil yang melintas di depan Mako Polres Sekadau, Jalan Merdeka Timur.

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama melalui Kasi Humas AKP Agus Junaidi mengatakan, kegiatan ini merupakan instruksi langsung dari Kapolres Sekadau sebagai bentuk kepedulian dan berbagi kebaikan dengan masyarakat di bulan Ramadan.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polres Sekadau kepada masyarakat, khususnya bagi mereka yang sedang menjalankan ibadah puasa. Semoga dengan pembagian takjil ini dapat membantu mereka yang sedang dalam perjalanan untuk berbuka puasa," kata AKP Agus, Minggu (24/3/2024).

Pembagian takjil ini disambut baik dan apresiasi oleh para pengguna jalan. Mereka mengucapkan terima kasih kepada Polres Sekadau atas kepeduliannya terhadap masyarakat.

"Alhamdulillah terima kasih kepada Polres Sekadau atas pembagian takjilnya. Ini sangat membantu untuk berbuka puasa di perjalanan," kata salah seorang pengendara motor.

Kegiatan bagi-bagi takjil ini merupakan kegiatan sosial yang rutin dilakukan oleh Polres Sekadau selama bulan Ramadhan. Selain itu, Polres Sekadau juga menggelar kegiatan lainnya seperti buka puasa bersama dan Safari Tadarus serta Dai Kamtibmas.

"Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara Polres Sekadau dengan masyarakat, serta meningkatkan rasa syukur dan kepedulian terhadap sesama di bulan Ramadan yang penuh berkah," tukasnya.